Cortébert Informations du Conseil municipal

Fermeture du bureau municipal

A l'occasion des fêtes de fin d'année, l'administration municipale sera fermée du lundi 25 décembre 2023 au vendredi 5 janvier 2024. Réouverture le lundi 8 janvier 2024 selon l'horaire habituel.

Représentation

Manfred Bühler se rendra le 25 janvier à l'assemblée extraordinaire du Parc régional Chasseral.

Noël des aînés : merci

Le Noël des aînés a eu lieu le 8 décembre avec une belle participation. Eva Bühler a une fois de plus mis sur pied un événement réussi qui a permis aux personnes présentes de partager un moment de convivialité. Outre le repas avec un fameux vol-au-vent, les aînés ont pu apprécier la Schwyzoise d'Océane Sprunger et Lauriane Liechti, la réflexion du Pasteur David Kneubühler et le spectacle de l'école des Prés-de-Cortébert. Le Conseil municipal tient à remercier les dames bénévoles en cuisine et les commerçants qui ont fait un geste pour l'événement, à savoir la Fromagerie Wenger, Le Fumet, la Boulangerie Leuenberger, la Famille De Crescenzo et particulièrement Sandro et Fabio De Tomi pour les boissons.



Voeux

La dernière séance du Conseil municipal a eu lieu le 18 décembre sous la présidence de Nicolas Bürgi qui palliait l'absence de Manfred Bühler retenu à Berne pour la session du Parlement. L'exécutif reprendra ses travaux en janvier après une pause pour les fêtes. Le Conseil municipal profite de l'occasion pour souhaiter un Joyeux Noël et d'ores et déjà une bonne année 2024 à toute la population.